
Ata nº 229 

Aos catorze dias do mês de maio de dois mil e vinte, às dezenove horas e quinze 

minutos, reuniram-se através do aplicativo Zoom, os membros do Conselho de 

Administração do Impres: Juliana Kusnier, Rubia Karen Provensi, Janete 

Zanatta, Nivia Moreira Baretto, Sulany de Fatima Bortolosso Welter, Marcos 

Antonio Bordin da Rosa, Andre Sauer, Loeri Jose Luvison, Fabiano Grando 

Poletto, Rafael Martini Veiga e Tiago Dupont Giumbeli. A presidente iniciou 

falando sobre uma reunião realizada entre a Diretoria Executiva e Administração 

Municipal na data de seis de maio de dois mil e vinte para tratar do aumento das 

alíquotas de contribuição para 14%, conforme Portaria nº 1348 de três de 

dezembro de dois mil e dezenove, nesse encontro o Conselho de Administração 

se fez representado pelo conselheiro senhor Rafael Martini Veiga. A intenção da 

administração municipal é fazer uma reforma geral na previdência e não somente 

aumentar as contribuições dos servidores ativos. Entre as mudanças 

pretendidas, estão a adoção de idade mínima para aposentadoria, criação da 

alíquota de 14%, a partir do salário mínimo do município, para os aposentados 

e pensionistas e estabelecimento de prazo máximo para o recebimento do abono 

de permanência. O projeto de lei pretende ser enviado para a Câmara de 

Vereadores no primeiro bloco de sessões do mês de junho. Os conselheiros por 

sua vez acreditam que o município deveria aguardar a manifestação do governo 

do Estado de Santa Catarina, pois se o Estado aderir a reforma da previdência 

os municípios, automaticamente, deverão seguir as mesmas regras. O Conselho 

de Administração vai aguardar a apresentação do cálculo atuarial para emitir seu 

posicionamento, por hora concorda apenas com as adequações das alíquotas. 

O prefeito municipal enviou ofício para o Conselho solicitando a entrega do 

cálculo atuarial até oito de maio, tal solicitação foi encaminhada para a Diretoria 

Executiva, uma vez que é prerrogativa da Diretoria operacionalizar essas 

questões. Em relação as certidões exigidas pela portaria nº 9.907 da Secretaria 

Especial de Previdência e Trabalho, será solicitado ajuda para que as servidoras 

do instituto juntamente com a esta presidente para que seja providenciado as 

certidões e declarações, cabendo a cada conselheiro realizar o fornecimento de 

dados e posteriormente as assinaturas. Foram encaminhados os balancetes 

financeiros dos meses de dezembro de dois mil e dezenove e janeiro e fevereiro 

de dois mil e vinte, os mesmos, ainda não foram analisados pelo Conselho 

Fiscal. Foi analisado o pedido protocolado sob nº 1696/2020 do senhor Leando 

Sartori, solicitando a saída do Comitê de Investimentos. Para substituí-lo será 

indicada a servidora Emanuelle Biolchi.  Nos meses de março a maio ocorreram 

cinco aposentadorias: Omilde Dacas, Elizete Aparecida Severginini, Denise 

Dalla Lana Lazarotto, Ivone Zanatta e Helia Aparecida de Lima Haro, também foi 

gerada uma pensão devido ao falecimento do servidor Adalberto Antônio 

Marcon. Não havendo outros assuntos a serem discutidos, a reunião foi 

encerrada e eu. Rafael Martini Veiga, redigi a presente ata. 


